



Vitrines artistiques

Grâce au projet «Art on the Street», les œuvres d'art originales d'artistes luxembourgeois et de la Grande Région sont exposées dans les vitrines de locaux commerciaux temporairement inoccupés du centre-ville et du quartier de la gare. Des œuvres sont mises en place dans quatre vitrines situées au centre-ville (rue Genistre et rue Philippe II). La participation est gratuite et ouverte à tous les propriétaires et promoteurs de locaux commerciaux non occupés de la ville de Luxembourg.

The "Art on the Street" project is an exhibition of original works of art by artists from Luxembourg and the Greater Region in the windows of business premises that are temporarily vacant in the city centre and the station neighbourhood. Works of art are displayed in the windows of four business premises located in the city centre (on rue Genistre and rue Philippe II). Taking part in this exhibition is free and open to all owners and real estate developers of vacant business premises in the city of Luxembourg.